

## **Pressemitteilung**

### **Bielefeld zeigt Herz**

Die Bielefelder entscheiden – die Sparkasse fördert.  
150.000 Euro für Bielefelder Vereinsprojekte.

Bielefeld, 16. April 2021

Ab dem 19. April heißt es wieder „Bielefeld zeigt Herz“. Die Förderaktion der Sparkasse Bielefeld geht in eine neue Runde. Bis zum 9. Mai haben alle Bielefelderinnen und Bielefelder die Möglichkeit, auf der Internetseite [www.bielefeld-zeigt-herz.de](http://www.bielefeld-zeigt-herz.de) darüber abzustimmen, welche Projekte von 100 Bielefelder Vereinen von der Sparkasse gefördert werden sollen. Dafür stehen insgesamt bis zu 150.000 Euro zur Verfügung.

„Wir sind sehr begeistert über die vielen spannenden Projekte, die die Vereine seit dem 1. März eingestellt haben. Die Vielfalt ist riesig. Kinderprojekte, Projekte für und mit Senioren, Kunst, Kultur, Soziales, Natur – da ist für alle etwas dabei“, berichtet Sparkassensprecher Christoph Kaleschke. Einzige Ausnahme: Der Bereich Sport. Dazu Sparkassensprecher Kaleschke: „Wir fördern die Bielefelder Sportvereine auch in diesem Jahr wieder über ein Sonderprogramm in Kooperation mit dem Stadtsportbund Bielefeld.“

Und wie funktioniert Bielefeld zeigt Herz? „Das ist ganz einfach“, erläutert Christoph Kaleschke. „Um sein Lieblingsprojekt zu unterstützen, kann man auf der Internetseite [www.bielefeld-zeigt-herz.de](http://www.bielefeld-zeigt-herz.de) unter „Code anfordern“ einen 12-stelligen Code anfordern. Diesen Code erhält man dann umgehend per SMS auf sein Handy. Jeder Code hat einen Gegenwert von 5 Euro. Pro Mobilfunknummer kann im Aktionszeitraum pro Kalendertag ein Code angefordert werden. Nach Eingabe des Codes auf der Internetseite, wird man zur Übersicht der Projekte weitergeleitet, die unterstützt werden können. Und jetzt heißt es, sich für sein Lieblingsprojekt zu entscheiden und den Code einzulösen.“

Dann werden die 5 Euro dem jeweiligen Projekt zugeordnet. Bis zu 1.500 Euro pro Projekt können so zusammenkommen. Eine wichtige Unterstützung der Vereine gerade in Corona-Zeiten.

Christoph Kaleschke: „In den vergangenen drei Jahren konnten wir die Bielefelder Vereine im Rahmen der Aktion Bielefeld zeigt Herz mit insgesamt 370.000 Euro unterstützen. Die Idee, dass die Bielefelderinnen und Bielefelder entscheiden und die Sparkasse fördert, hat sich bewährt. Daher freuen wir uns auch sehr auf den neuen Durchgang.“

Ihr Ansprechpartner für Fragen und weitere Informationen:

Christoph Kaleschke

Leiter Unternehmenskommunikation

Pressesprecher

Tel.: (+49) 521 294-1060

E-Mail: [christoph.kaleschke@sparkasse-bielefeld.de](mailto:christoph.kaleschke@sparkasse-bielefeld.de)

[www.sparkasse-bielefeld.de/presseservice](http://www.sparkasse-bielefeld.de/presseservice)